



Clément Zanni (traverso et flûte à bec) est diplômé de deux Masters d'interprétation musicale, obtenus à la Haute Ecole de Musique de Genève et au CRR de Versailles. Il pratique les flûtes de l'époque médiévale jusqu'aux instruments contemporains. Il est aussi féru de musiques du monde. Clément joue aussi des flûtes à bec, cornets à bouquin et flûtes chinoises, ce qui fait de lui un musicien polyvalent. Soliste accompli, il se produit sur un panel de projets très éclectiques, allant de concerts de musiques traditionnels, de musiques anciennes et baroque, jusqu'à des projets de musiques électroacoustiques. Passionné de pédagogie, Clément se forme actuellement au CA au CNSMD de Lyon en flûte traversière et traverso, et enseigne dans les deux disciplines en conservatoires.